



ECOS DE



La Merced

Nº 236

HOJA DOMINICAL DE LA BASÍLICA PARROQUIAL DE LA MARE DE DÉU DE LA MERCÈ I SANT MIQUEL ARCÀNGEL

Carrer de la Mercè, 1. 08002. Barcelona - 933 15 27 56

¿Quieres recibir los "Ecos" en tu email? Solicítalo escribiendo a basilicamercedbarcelona@gmail.com

«La Iglesia y el mundo tienen una gran necesidad del culto eucarístico. Jesús nos espera en este sacramento del amor. No cese nunca nuestra adoración»

San Juan Pablo II

LECTURAS DEL DOMINGO (CAT/CAST)



BLOG "ECOS DE LA MERCED"



PALABRA DE VIDA ETERNA (JUAN 6, 51-58)

En aquel tiempo, dijo Jesús a la gente: «Yo soy el pan vivo que ha bajado del cielo; el que coma de este pan vivirá para siempre. Y el pan que yo daré es mi carne para la vida del mundo.» Disputaban los judíos entre sí: «¿Cómo puede éste darnos a comer su carne?»

Entonces Jesús les dijo: «Os aseguro que si no coméis la carne del Hijo del hombre y no bebéis su sangre, no tenéis vida en vosotros. El que come mi carne y bebe mi sangre tiene vida eterna, y yo lo resucitaré en el último día. Mi carne es verdadera comida, y mi sangre es verdadera bebida. El que come mi carne y bebe mi sangre habita en mí y yo en él. El Padre que vive me ha enviado, y yo vivo por el Padre; del mismo modo, el que me come vivirá por mí. Éste es el pan que ha bajado del cielo: no como el de vuestros padres, que lo comieron y murieron; el que come este pan vivirá para siempre.»

COMENTARIO EVANGÉLICO



por *mosén Antoni Carol y Hostench*
FUENTE: *Evangeli.net*

Hoy continuamos con la lectura del Discurso del pan de vida que nos ocupa en estos domingos: «Yo soy el pan vivo, bajado del cielo» (Jn 6,51). Tiene una estructura, incluso literaria, muy bien pensada y llena de ricas enseñanzas. ¡Qué bonito sería que los cristianos conociésemos mejor la Sagrada Escritura! Nos encontraríamos con el mismo Misterio de Dios que se nos da como verdadero alimento de nuestras almas, con frecuencia amodorradas y hambrientas de eternidad. Es fantástica esta Palabra Viva, la única Escritura capaz de cambiar los corazones. Jesucristo, que es Camino, Verdad y Vida, habla de sí mismo diciéndonos que es Pan. Y el pan, como bien sabemos, se hace para comerlo. Y para comer —debemos recordarlo— hay que tener hambre. ¿Cómo podremos entender qué significa, en el fondo, ser cristiano, si hemos perdido el hambre de Dios? Hambre de conocerle, hambre de tratarlo como a un buen Amigo, hambre de darlo a conocer...

Peregrinación a Lourdes 2024 - Del 6 al 9 de octubre

Últimas plazas para nuestra próxima peregrinación a Lourdes, santuario mariano por excelencia de Francia. Un viaje de la mano de la Inmaculada, con la garantía y calidad de la organización técnica de RT Cultura. Salida de Barcelona en autobús, con guía acompañante, todo incluido. Toda la información e inscripción en el QR.



YA DISPONIBLE LA LOTERÍA DE NAVIDAD

La Basílica juega los números
09841 / 19156

Coste total por papeleta: 5€
(El portador juega 4€)



18 DE AGOSTO DE 2024
DOMINGO XX DEL TIEMPO ORDINARIO



AGENDA Y AVISOS PARROQUIALES

- Durante el mes de agosto no se celebrará la Eucaristía de las 10:00 h. que se venía celebrando casa sábado. En septiembre se recuperará con normalidad.
- **28 DE AGOSTO: Concierto de la Thames Young Orchestra (Inglaterra).**
A las 18:30 h. Entrada gratuita. Director: Simon Ferris.



CICLO BARCELONA GALA ORCHESTRA

Debido al gran éxito en anteriores conciertos, se amplía el ciclo de música clásica durante los meses de septiembre y octubre. Más información y compra de entradas en el QR adjunto. Piezas inolvidables como las Cuatro Estaciones de Vivaldi o el Bolero de Ravel.



LA CORONACIÓN DE MARÍA (FIESTA DE SANTA MARÍA REINA)

«Una gran señal apareció en el cielo: una mujer, vestida de sol, con la luna bajo sus pies, y una corona de doce estrellas sobre su cabeza» (Ap 12, 1).

«Finalmente, la Virgen inmaculada, preservada libre de toda mancha de pecado original, terminado el curso de su vida en la tierra, fue llevada a la gloria del cielo y elevada al trono por el Señor como Reina del universo, para ser conformada más plenamente a su Hijo, Señor de los Señores y vencedor del pecado y de la muerte» (CIC, 966).

El 22 de agosto se celebra la coronación de la Virgen, Madre de Jesús. Esta devoción no se oficializó hasta la segunda mitad del siglo XX. Pero los primeros cristianos ya consideraban a la Virgen digna de ser llamada «Reina». El primero en llamarla así fue en realidad Efrén de Siria, teólogo, escritor y santo de origen siríaco que vivió en el siglo IV y doctor de la Iglesia católica. En uno de los veinte himnos que dedicó a la Virgen, a la que era muy devoto, se dirige a ella de la siguiente manera: «Virgen Augusta y Dueña, Reina, Señora, protégeme bajo tus alas...». En 2012 el Papa Benedicto XVI había explicado que la Virgen ejerce su realeza: «Velando sobre nosotros, sus hijos: los hijos que se dirigen a Ella en la oración, para agradecerle o para pedir su protección maternal y su ayuda celestial tal vez después de haber perdido el camino, oprimidos por el dolor o la angustia por las tristes y complicadas vicisitudes de la vida».

PRÓXIMA BENDICIÓN DE IMAGEN DEL BEATO CARLO ACUTIS



El sábado 21 de septiembre, y en el contexto de la novena a Nuestra Madre de la Merced, será bendecida una nueva imagen para la Basílica dedicada al Beato Carlo Acutis. Será en la Misa de la novena, a las 19:15 h. Por el reverendo obispo auxiliar, don Javier Vilanova.

Previamente a las 17:00 h. tendremos la proyección del documental «El Cielo no puede esperar» dedicado a la vida del beato, que muy pronto será canonizado.

Carlo Acutis fue un joven que murió prematuramente en la juventud pero dejó un legado de apostolado y ejemplo de vida, especialmente para los más jóvenes: Entregarse a Dios desde la sencillez y extender su reino.

CAMPAÑA DE RESTAURACIÓN DE BANCOS DE LA BASÍLICA



Ahora puedes apadrinar la restauración de uno de los bancos de la Basílica. Si lo deseas, será colocada una plaquita con el nombre de la persona, familia o intención. TODA LA INFORMACIÓN EN SACRISTÍA.



VIAJE DE RT CULTURAL A JAPÓN : 3-17 NOVIEMBRE

Un viaje inolvidable en el país nipón, contraste entre la tradición y la modernidad. Toda la información en el código QR.

Basílica de la Mercè  CONTACTO
(+34) 93 3152756 www.basilicadelamerce.com
info@basilicadelamerce.com

-Viene de la portada-

Hambre de conocerle, hambre de tratarlo como a un buen Amigo, hambre de darlo a conocer, hambre de compartirlo, como se comparte el pan de la mesa. ¡Qué bella estampa ver al cabeza de familia cortando un buen pan, que antes se ha ganado con el esfuerzo de su trabajo, y lo da a manos llenas a sus hijos! Ahora, pues, es Jesús quien se da como Pan de Vida, y es Él mismo quien da la medida, y quien se da con una generosidad que hace temblar de emoción.

Pan de Vida..., ¿de qué Vida? Está claro que no nos alargará ni un día más nuestra permanencia en esta tierra; en todo caso, nos cambiará la calidad y la hondura de cada instante de nuestros días. Preguntémonos con honestidad: —Y yo, ¿qué vida quiero para mí? Y comparémosla con la orientación real con que vivimos. ¿Es esto lo que querías? ¿No crees que el horizonte puede ser todavía mucho más amplio? Pues mira: mucho más aun que todo lo que podamos imaginar tú y yo juntos... mucho más llena... mucho más hermosa... mucho más... es la Vida de Cristo palpitando en la Eucaristía. Y allí está, esperándonos para ser comido, esperando en la puerta de tu corazón, paciente, ardiente como quien sabe amar. Y después de esto, la Vida eterna: «El que coma este pan vivirá para siempre» (Jn 6,58). —¿Qué más quieres?

FUENTE: evangeli.net

COLECTAS

La recaudación del pasado fin de semana ascendió a **124,96€**.
MUCHAS GRACIAS

COLABORE EN EL SOSTENIMIENTO DE LA BASÍLICA: ES49 2100 1183 3402 0003 9209 GRACIAS